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議長（星野千里君） 本日の会議を開きます。 

午前１０時００分  開議 

─────────────────────────────────── 
日程第１ 会議録署名議員の指名 

 
議長（星野千里君） 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

 会議録署名議員は、会議規則第１２７条の規定によって、３番 萩原正信君及び５番 髙

山悦夫君を指名します。 

─────────────────────────────────── 
日程第２ 議案第４５号 平成２８年度片品村一般会計補正予算（第１号）について 

 
議長（星野千里君） 日程第２、議案第４５号 平成２８年度片品村一般会計補正予算

（第１号）についてを議題とします。 

 説明が終わっていますので、これから質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

 

３番（萩原正信君） はい。 

 

議長（星野千里君） はい、３番。 

 

３番（萩原正信君） はい、３番。 

 一般会計の補正予算について、確認のため村長にちょっと質問をしたいと思います。 

 一般会計補正予算書第１号の４ページ、第２表の継続費補正に計上してある片品中学校

新校舎建築費全額削減について質問したいと思います。 

 この削減については、平成２８年度公立学校施設整備費が国全体で２，０８９億円あり、

今年度対応可能額が１，０９７億円で、不足額が９９２億円あり、その不足の中に片品村

が含まれ、今年度は不採択となったと５月９日の議会全員協議会で説明がありました。 

 また、この説明の中で、臨時校舎を旧北小学校に変更したいという説明がありましたが、

このときに直接当事者となる保護者に説明をすることが必要であるというような意見があ

りました。この保護者の説明会については、来週１３日の月曜日開催すると伺っています。 

 ８日の総務文教常任委員会の中でも中学校建築について議題として取り上げ、中学校校

長を含めた職員の意見を聞き、今回提案されている臨時校舎の変更について協議したとこ

ろでありますが、委員会の中では結論を急ぐことなく、直接かかわる保護者説明での保護

者の意見を聞き、慎重に進めていくことが望ましいという意見でありました。 

 したがって、１３日の保護者の意見により臨時校舎を今回変更提案されている旧北小に

するのか、あるいは現計画どおり進めていくのかでよろしいのか、村長にお伺いしたいと

思います。 
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村長（千明金造君） はい。 

 

議長（星野千里君） はい、村長。 

（村長 千明金造君登壇） 

 
村長（千明金造君） はい、村長。 

 ただいまの質問に答えさせていただきます。 

 初日の髙山悦夫議員の一般質問でも答えたとおりであります。保護者の意見を最大限尊

重するというふうに答えさせていただいています。この関係については、ご存じのとおり

国の予算の関係で申し込みのほぼ半分が今回予算がつかなかったと、その一つに片品村の

中学校の問題が入ったと、そのように教育委員会から説明を受けました。 

 そうした中で、やはり耐力度調査で耐震が完璧でないその校舎において勉強することは、

子どもたちにも保護者にも不安を与えると、あるいはまた安全面でも問題があると、そう

考えて全く耐震の問題がない北小学校への校舎の利用をという形で一つまた足を進めたと

ころであります。 

 ただ、今先ほども学校側のいろんな意見、これは教育委員会と学校側で難しい問題は対

応していくことが一番大事だと、そのように考えています。一番大事なことは、今、正信

議員が言われた１３日、この日に保護者の説明会があると。その保護者の説明会の中での

保護者の意見を尊重するという、私は髙山議員にもしっかりと答弁させていただいており

ます。その関係については、今も変わりありません。１３日の結果を見て、そして教育委

員会から説明を聞いて、村長としての考えをしたいと、そのように考えております。 

 

議長（星野千里君） はい、３番。 

 

３番（萩原正信君） １３日の意見を良く聞いていただいて、慎重に検討していただきた

いと思います。よろしくお願いします。 

 

議長（星野千里君） 他に質疑ありませんか。 

（「進行」と呼ぶ者あり） 

 

議長（星野千里君） これで質疑を終わります。 

 これから、議案第４５号 平成２８年度片品村一般会計補正予算（第１号）について討

論を行います。 

 まず、原案に反対者の討論の発言を許可します。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 
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議長（星野千里君） 次に、原案に賛成者の討論の発言を許可します。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

 
議長（星野千里君） これで討論を終わります。 

 これから、議案第４５号 平成２８年度片品村一般会計補正予算（第１号）についてを

採決します。 

 お諮りします。 

 本案は、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 
議長（星野千里君） 異議なしと認めます。 

 したがって、議案第４５号 平成２８年度片品村一般会計補正予算（第１号）について

は、原案のとおり可決されました。 

─────────────────────────────────── 
日程第３ 議案第４６号 平成２８年度片品村国民健康保険特別会計補正予算（第１号） 

            について 

 
議長（星野千里君） 日程第３、議案第４６号 平成２８年度片品村国民健康保険特別会

計補正予算（第１号）についてを議題とします。 

 説明が終わっていますので、これから質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

（「進行」と呼ぶ者あり） 

 
議長（星野千里君） 質疑なしと認めます。 

 これで質疑を終わります。 

 これから、議案第４６号 平成２８年度片品村国民健康保険特別会計補正予算（第１

号）について討論を行います。 

 まず、原案に反対者の討論の発言を許可します。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

 
議長（星野千里君） 次に、原案に賛成者の討論の発言を許可します。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

 
議長（星野千里君） これで討論を終わります。 

 これから、議案第４６号 平成２８年度片品村国民健康保険特別会計補正予算（第１

号）についてを採決します。 

 お諮りします。 
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 本案は、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 
議長（星野千里君） 異議なしと認めます。 

 したがって、議案第４６号 平成２８年度片品村国民健康保険特別会計補正予算（第１

号）については、原案のとおり可決されました。 

─────────────────────────────────── 
日程第４ 議案第４７号 平成２８年度片品村介護保険特別会計補正予算（第１号）につ 

            いて 

 

議長（星野千里君） 日程第４、議案第４７号 平成２８年度片品村介護保険特別会計補

正予算（第１号）についてを議題とします。 

 説明が終わっていますので、これから質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

（「進行」と呼ぶ者あり） 

 
議長（星野千里君） 質疑なしと認めます。 

 これで質疑を終わります。 

 これから、議案第４７号 平成２８年度片品村介護保険特別会計補正予算（第１号）に

ついて討論を行います。 

 まず、原案に反対者の討論の発言を許可します。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

 
議長（星野千里君） 次に、原案に賛成者の討論の発言を許可します。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

 
議長（星野千里君） これで討論を終わります。 

 これから、議案第４７号 平成２８年度片品村介護保険特別会計補正予算（第１号）に

ついてを採決します。 

 お諮りします。 

 本案は、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 
議長（星野千里君） 異議なしと認めます。 

 したがって、議案第４７号 平成２８年度片品村介護保険特別会計補正予算（第１号）

については、原案のとおり可決されました。 

─────────────────────────────────── 
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日程第５ 閉会中の継続調査申し出について 

 
議長（星野千里君） 日程第５、閉会中の継続調査申し出についてを議題とします。 
 各常任委員長から会議規則第７５条の規定により、お手元にお配りした申出書のとおり、

閉会中の継続調査申し出があります。 
 お諮りします。 
 委員長からの申し出のとおり、閉会中の継続調査とすることにご異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 
議長（星野千里君） 異議なしと認めます。 
 したがって、委員長からの申し出のとおり、閉会中の継続調査とすることに決定しまし

た。 
─────────────────────────────────── 

日程第６ 字句等の整理委任について 

 
議長（星野千里君） 日程第６、字句等の整理委任についてを議題とします。 
 お諮りします。 
 本定例会で議決された事件について、この字句及び数字等の整理を要するものについて

は、会議規則第４５条の規定により、その整理を議長に委任されたいと思います。 
 ご異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

  
議長（星野千里君） 異議なしと認めます。 
 したがって、字句及び数字等の整理は議長に委任することに決定しました。 
 これで本日の日程は、全部終了しました。 

─────────────────────────────────── 
議長（星野千里君） 閉会に当たりまして、一言ごあいさつを申し上げます。 

 去る３日に開会されました第２回定例会が、全ての案件を議了し、ここに閉会の運びと

なりました。 
 定例会中、議員の皆様方には熱心なご審議を賜り、厚くお礼を申し上げます。 
 また、執行部の皆様には、審議のためにご協力を賜り心から感謝申し上げる次第であり

ます。 
 議員の各位におかれましては、閉会後におきましても、諸行事や委員会活動を初め、何

かとご多忙のことと存じますが、暑さに向かう折、健康に留意されましてご活躍されます

ことをご祈念申し上げまして閉会のあいさつとさせていただきます。 
─────────────────────────────────── 

議長（星野千里君） この際、村長からあいさつの申し出がありますので、許可します。 
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 村長 千明金造君。 
（村長 千明金造君登壇） 

 
村長（千明金造君） はい、村長。 

 閉会に当たりまして、ひと言お礼のごあいさつを申し上げます。 

 議員各位におかれましては、６月３日から本日までの８日間、一般会計及び特別会計補

正予算、人事案件等を慎重にご審議いただき、全議案につきましてご認定をいただきまし

て、まことにありがとうございました。 

 この間におきましてもいろいろなご意見やご提案をいただきましたことや、ご指導賜り

ましたことは今後の行政執行に当たり、十分心して努めてまいりたいと考えています。 

 夏の観光シーズンに入りまして、尾瀬や武尊山の山開きは終了し、２０日には白根山、

そして７月１日には至仏山の山開きが予定されています。今シーズンも多くの観光客に訪

れていただくことを期待するものであります。 

 農業も大変忙しい時期となりましたが、天候に恵まれ、農作物が順調に生育し、昨年以

上の成果となるよう願っております。 

 ５日には、関東地方も梅雨に入りました。これからしばらくうっとうしい日が続くと思

いますが、議員各位におかれましては、健康に十分ご留意され、議会活動にご活躍なさい

ますようお願い申し上げて、閉会に当たってのお礼のあいさつとさせていただきます。 

 大変ありがとうございました。 

─────────────────────────────────── 
議長（星野千里君） 以上で会議を閉じます。 

 平成２８年第２回片品村議会定例会を閉会します。 

 

午前１０時１２分  閉会 

 


